
ПРОТОКОЛ 
публичных слушаний

Дата, время и место проведения: 5 декабря 2014 года, 15-00 часов, большой
зал Администрации города. 

Инициатор слушаний: Глава ЗАТО г. Зеленогорска.
Организатор слушаний: Финансовое управление Администрации ЗАТО

г. Зеленогорска.
Количество лиц, участвующих в публичных слушаниях: 64 человека, в том 
числе: депутаты Совета депутатов ЗАТО г. Зеленогорска, первый
заместитель главы Администрации ЗАТО г. Зеленогорска, заместители главы 
Администрации ЗАТО г. Зеленогорска, руководители структурных 
подразделений Администрации ЗАТО г. Зеленогорска, специалисты 
Финансового управления Администрации ЗАТО г.Зеленогорска, 
представители партий и движений (Зеленогорские местные отделения), 
представители общественных организаций, представители муниципальных 
учреждений и муниципальных унитарных предприятий, представители 
средств массовой информации и другие жители города.

Формулировка вопроса слушаний: по проекту решения Совета депутатов 
ЗАТО г. Зеленогорска «О местном бюджете города Зеленогорска на 2015 
год и плановый период 2016-2017 годов».

Выступили:

Пономарёва И.Е. - заместитель руководителя Финансового управления 
Администрации ЗАТО г.Зеленогорска открыла публичные слушания, 
сообщила о том, кто является инициатором публичных слушаний, также 
сообщила о том, кто определен организатором слушаний, сформулировала 
вопрос публичных слушаний и предложила избрать председателем 
публичных слушаний руководителя Финансового управления 
Администрации ЗАТО г.Зеленогорска Малышеву Н.Г.

Проведенным голосованием председателем публичных слушаний 
единогласно избрана руководитель Финансового управления Администрации 
ЗАТО г.Зеленогорска Малышева Н.Г.

Малышева Н.Г. объявила повестку и регламент публичных слушаний 
(прилагается), назначила секретарем публичных слушаний ведущего 
специалиста бюджетного отдела Финансового управления Администрации 
ЗАТО г.Зеленогорска Нижегородову С.В. Спросила, есть ли вопросы по 
регламенту, вопросов по регламенту не возникло. Сообщила, что на 
слушаниях присутствует 64 человека.

Малышева Н.Г. сообщила о сущности вопроса слушаний по проекту 
решения Совета депутатов ЗАТО г. Зеленогорска «О местном бюджете 
города Зеленогорска на 2015 год и плановый период 2016-2017 годов». В



докладе были представлены основные результаты реализации бюджетной 
политики, факторы, влияющие на исполнение доходной и расходной частей 
бюджета, основные параметры местного бюджета на 2015 год и плановый 
период 2016-2017 годов. Малышева Н.Г. подробно остановилась на основных 
подходах к формированию доходов и расходов местного бюджета на 2015- 
2017 годы, а также на отдельных мероприятиях Муниципальных программ, 
на основе которых сформирована расходная часть бюджета. Дополнила что 
ограничения, установленные статьей 92.1 Бюджетного кодекса Российской 
Федерации по предельному размеру дефицита местного бюджета, соблюдены 
и что при напряженных параметрах во всех ключевых отраслях социальной 
сферы и экономики сохранены текущие социально значимые расходы.

Чтение доклада наглядно сопровождалось показом слайдов.

В обсуждении проекта решения приняли участие:

Ремезов П.И. задал вопрос: Сколько средств в бюджете 2014 и 2015 годов 
заложены по фонду оплаты труда, а также какие средства направляются на 
повышение оплаты труда работникам бюджетной сферы в 2015 году?

Малышева Н.Г. пояснила, что фонд оплаты труда в целом по всем 
муниципальным учреждениям составляет в 2014 году -  686 млн. руб., в 2015 
году 712 млн. руб. и что на повышение оплаты труда работникам бюджетной 
сферы в проекте решения на 2015 год средства не предусмотрены, однако в 
проекте предусмотрен резерв на Финансовом управлении в сумме 8,879 млн. 
руб. для финансирования данных расходов.

Ремезов П.И. попросил уточнить кто является инициатором засекречивания 
данных программы социально -  экономического развития г. Зеленогорска?

Специалист отдела экономики Иванова Н.Н. пояснила, что данные были 
засекречены Красноярскстатом.

Ремезов П.И. задал вопрос: Планируется ли капитальный ремонт автодороги 
ГРЭС -2 от КП 1 до КП 2 и моста через р. Сакаревку?

Камнев С.В. пояснил, что при соответствующем финансировании эти 
работы будут выполнены.

Ремезов П.И. задал вопрос: Планируется ли приобретение дорожной 
техники, занятой содержанием улично-дорожной сети?

Камнев С.В. пояснил, что данный вопрос целесообразнее задать 
предприятиям, которые содержат данные объекты.

Юровский В.К. попросил уточнить, с чем связано снижение показателей по 
некоторым муниципальным программам?



Малышева Н.Г. пояснила, что расходы, постоянно заложенные в бюджете, 
по отношению к 2014 году не сократились, а сокращаются только те расходы, 
по которым заканчиваются расходные обязательства.

Утробин Б.И. выступил с предложениями по снижению социальной 
напряженности в городе, увеличению рабочих мест и увеличению объемов 
производства, повышению доли собственных доходов в бюджет.

Малышева Н.Г. предложила закончить обсуждение проекта решения и 
перейти к выработке рекомендаций.

Михайлов B.C. предложил Совету депутатов согласиться с предложенным 
проектом бюджета на 2015 год и плановый период 2016-2017 годов.

Ремезов П.И. предложил увеличить дефицит местного бюджета в объеме
50.0 млн. руб. включив в расходы местного бюджета:

- капитальный ремонт уличной дорожной сети в размере 10,0 млн. руб.;
- индексацию заработной платы работникам бюджетной сферы в размере

30.0 млн. руб.;
- приобретение дорожной техники для содержания и уборки территории 

г. Зеленогорска в размере 10,0 млн. руб.
За данное предложение проголосовали 4 человека, предложение не проходит.

Флягин Ю.А. предложил увеличить дефицит местного бюджета в объеме
35.0 млн. руб., включив в расходы местного бюджета:

- капитальный ремонт фундамента в доме по ул. Молодежная, дом 4 в 
размере 20,0 млн. руб.;

- затраты на утилизацию ТБО в размере 15,0 тыс. руб.
За данное предложение проголосовали 7 человек, предложение не проходит.

Малышева Н.Г. предложила рассмотреть и поддержать проект решения, 
внесенный и опубликованный Администрацией ЗАТО г. Зеленогорска «О 
местном бюджете города Зеленогорска на 2015 год и плановый период 2016- 
2017 годов».
За данное предложение проголосовали:
За -  44 человека 
Против -  6 человек 
Воздержались -  6 человек 
предложение проходит.

Малышева Н.Г. поблагодарила за внимание и объявила публичные 
слушания закрытыми.

Председатель ‘ н  р  Малышева

Секретарь S & t y  ^  С.В. Нижегородова


